

Autor	Beitrag
<p>gmg 06.10.2008 16:30</p>	<p>@ alle</p> <p>Was die Bundesbürger in der Freizeit nie tun würden:</p> <p>Zitat on Dafür wurden 3.000 Personen ab 14 Jahren repräsentativ gefragt, wie häufig sie welche Freizeitaktivitäten ausüben. Die neunstufige Skala reichte hierbei von „täglich“ bis zu „niemals“. Herausgekommen ist dabei eine „Schwarze Top 10 Liste“ der niemals ausgeübten Freizeitbeschäftigungen.</p> <p>Die Mehrheit der Befragten gibt dabei an, eine Vielzahl von interessant und beliebt geglaubten Aktivitäten wie Golfspielen (92%), Wellness (54%) oder Camping (75%) niemals auszuüben. Der Besuch von Spielhallen (86%), Musikkonzerten (61%) oder Fitnessstudios (75%) findet für die meisten Konsumenten ebenso wenig statt wie Joggen (68%) oder Musizieren (78%).</p> <p>Zitat off</p> <p>Insgesamt nachzulesen::</p> <p>http://gassnerhluma.twoday.net/stories/5107084/</p> <p>Ich glaube an dem alten (Vor-)Urteil muss noch gearbeitet werden, damit aus den Spielhallen auch in des Volkes Meinung "Entertainmentcenter" - also ganz normale Freizeiteinrichtungen - werden !</p> <p>Grüße</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: